



"Colombia tiene un alto potencial en materia de exploración": María Fernanda Suárez

miércoles, 13 de noviembre de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Gas +
- Combustibles +
- Ministerio de minas y energía +
- Fedebiocombustibles +

Administre sus temas

La ministra de Minas y Energía aseguró que aún se debe continuar trabajando para garantizar la autosuficiencia.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

"Nuestro retos son: garantizar la autosuficiencia, aumentar las reservas y la producción, establecer un nuevo modelo de relacionamiento social, mejorar la transparencia y el acceso a la información". Esa fue una de conclusiones de la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, quien en el marco de la II Cumbre de Petróleo y Gas, realizado en Bogotá, aseguró que si bien se ha avanzado en la reactivación del sector, aún persisten grandes retos en materia de gas, combustibles y nuevos contratos.

Suárez aseguró que la industria debe ser consciente de la importancia del sector para Colombia. Es por eso que recordó que el sector aporta 5% del PIB nacional, y representa alrededor de 24% de la inversión extranjera.

Pese a que destacó los 22 billones que aportó el sector petrolero en 2018, indicó que es necesario continuar avanzando en varios frentes para impulsar el desarrollo de la industria.

"Colombia tiene un potencial enorme en materia de exploración. En el país todavía hay algo que tenemos que hacer distinto. Colombia es uno de los países menos explorados de la región, pues solo se han perforado alrededor de 2.500 pozos exploratorios, es un problema de actividad", dijo Suárez.

¿Qué se está haciendo? La funcionaria destacó que se está trabajando en cuatro capítulos: desarrollo de la exploración costa afuera, promoción de la exploración y yacimientos continentales, recobro mejorado y yacimientos no convencionales.

"Queremos seguir promoviendo los yacimiento continentales porque hay mucha prospectividad", dijo, a lo que añadió: "Costa afuera es algo absolutamente estratégico. Tenemos que ver exactamente qué es lo que tenemos. Ahora lo que espero, de las nuevas compañías, es que estemos perforando lo más pronto posible".

Uno de las preocupaciones que expresó la ministra se dio en materia ambiental. Esto debido a que desde este punto se debe dialogar con la Anla para que se otorguen las licencias de 'offshore'.

Combustibles y gas

En su presentación, la ministra habló sobre los combustibles. En esta materia, dijo que en el mediano plazo se podría presentar un escenario de eventual importación de combustible. "Colombia vería un aumento en las compras externa de gasolina y Jet fuel, mientras que el mercado de Acpm se podría suplir con producción nacional", dijo.

En materia de gas, añadió que hay reto en la comercialización y en la articulación del sector. "Otro de los temas es que en la transición energética el gas es clave. Nos toca ordenar la casa, y poner todo en orden", dijo.

En ese diagnóstico que reveló, también aseguró que se contrató un estudio para analizar el mercado actual de gas y sus proyecciones. De hecho, explicó que el Gobierno contrató a la firma Poten & Partners para definir temas como la perspectiva nacional e internacional, los escenarios de suministro de gas a corto, mediano y largo plazo, y las políticas institucionales y regulatorias.

Para finalizar, la ministra explicó que en 2020 se presentará el proyecto de ley de coordinación y concurrencia. "Estamos trabajando acá algo para poderlo presentar en el primer trimestre de 2020", concluyó.

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Gas +
- Combustibles +
- Ministerio de minas y energía +
- Fedebiocombustibles +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Petróleo +
- Gas +
- Combustibles +
- Ministerio de minas y energía +
- Fedebiocombustibles +

Administre sus temas

- Petróleo +
- Gas +
- Combustibles +
- Ministerio de minas y energía +
- Fedebiocombustibles +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

 REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

1

Estos son los bancos que ya permiten el uso de celulares en sus oficinas físicas

2

Dique arrinconado: peso colombiano vulnerable: esto es lo que dicen los analistas

3

Softbank promueve un sistema de negocios poco sólidos y a niveles sobrevalorados

4

"Debemos estar preparados para sobrelevar los precios bajos del carbón", Drummond

5

Colombia tendría la segunda economía que más aumentará en 2019, según la Ccpal

MÁS DE ECONOMÍA

INFRAESTRUCTURA

Grupo ISA suscribió contrato para comprar la Circunvalar de la Prosperidad



Aunque el negocio ya se cerró, la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y otras entidades deberán dar luz verde en los próximos días.

TRANSPORTE

Firmaron resolución que da inicio al nuevo plan de chatarrización para vehículos de carga



Luego de cuatro meses se sancionó la reglamentación. A partir de hoy los interesados podrán postularse en la página del RUNT.

HACIENDA

Casi \$200.000 millones aportará España para la crisis migratoria en la región



Los dineros se estarán moviendo en un plazo de tres años según lo anunciaron los cancilleres Holmes y su homólogo Borrell

MÁS DE LA REPÚBLICA



HACIENDA

Washington y Santiago analizan organizar juntos en E.L.U. cumbre Apec en enero



LEGISLACIÓN

Tribunal Administrativo de Cundinamarca deja en firme multa a Concel por \$87.000 millones



ENTRETENIMIENTO

El icónico sofá de Friends visitará Medellín tras su exhibición en Bogotá



ENERGÍA

Ecopetrol se unió a Chevron para entrar a un bloque en el Golfo de México



BOLSAS

Wall Street cierra otra vez en niveles récord; S&P 500 suma ganancias por quinta semana

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Economía
- Empresas
- Ocio
- Globoeconomía
- Análisis
- Asuntos Legales
- Caja Fuerte
- Indicadores
- Consumo
- Alta Gerencia
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Internet Economy
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio